



新緑の季節も終わり、山の木々も濃い緑色になってきました。

日増しに暑さがつりありますが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱい外遊びをしています。

先月の土曜授業では、お忙しい中、多くの参観をいただきありがとうございました。

さて、子どもたちが楽しみにしている夏休みまで3週間となりました。夏休みに向けて、改めて「しっかりと話を聞くこと」や「よく考えること」を意識させながら過ごしていきたいと思います。また、4月からの学習を確かめて、有意義な夏休みにするための準備をしていきたいと思います。

学習予定

国語	調べて書こう、わたしのレポート 俳句に親しもう 本は友だち
社会	宇都宮市のようすを調べよう
算数	表と棒グラフ あまりのあるわり算
理科	植物の育ちとつくり 風やゴムのはたらき
音楽	拍のながれにのろう
図工	のこぎり引いて、ザクザクザク
体育	浮く運動・泳ぐ運動
総合	海道はかせになろう
道徳	自分のよさを発揮する
外国語	I like blue.

☆ 6月19日に「歯の健康教室」がありました。学校歯科医青木先生のお話の中で、大変勉強になることがありましたので、お伝えします。

〈むし歯になりやすい人は？〉

長時間、だらだらと食べ続けたり、飲み続けたりする人

だそうです。食べ物や飲み物に含まれる糖分が歯を溶かし、むし歯になる環境を作り続けてしまうそうです。食べていない時間を長くすることや食後に歯磨きをすることが大切です。ご家庭でもご協力をお願いいたします。



お知らせとお願い

☆ 授業参観・学級懇談会について

7月5日（金）に授業参観・学級懇談会があります。お忙しいとは存じますが、ぜひご参観・ご参加していただけたらと思います。

☆ 音楽集会について

7月17日（水）の業間に音楽集会があります。7月は3年生の発表です。お時間がありましたら、ぜひ子どもたちの発表を参観しにいらしてください。

☆ 個人懇談について

7月22日（月）～26日（金）に個人懇談を行います。学校での様子をお伝えするとともに、ご家庭での様子もお伺いできればと思います。どうぞよろしくお願いたします。



